



Strasbourg, le 18 avril 2018

**Passation de commandement  
de la section des sapeurs-pompiers de Balbronn  
entre l'Adjudant-chef Philippe BODEMER et le Sergent-chef Francis GEIST**

**Vendredi 20 avril 2018 à 19 heures  
Salle Fronhof, rue des champs**

Vendredi 20 avril 2018, le Sergent-chef Francis Geist prendra la tête de la section des sapeurs-pompiers de Balbronn. Il succède à l'Adjudant-chef Philippe Bodemer.

La cérémonie aura lieu à 19 heures à la salle Fronhof, rue des champs, en présence notamment de Clara Thomas, Sous-préfète de Molsheim, de Laurent Furst, Député, de Sébastien Zaegel, Vice-président du SDIS 67, Conseiller départemental du Bas-Rhin, Référent de la compagnie de Molsheim et Maire de Geispolsheim, de Michèle Eschlimann, Maire de Wasselonne et Vice-présidente du conseil départemental du Bas-Rhin et du Commandant François Trost, Commandant de la compagnie de Molsheim.

Vous êtes cordialement invités à la cérémonie et au verre de l'amitié qui sera servi à l'issue de celle-ci.

PJ : - Fiche relative à la section de Balbronn

**Contact presse :**

Bureau communication

03 90 20 70 48

communication@sdis67.com